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塘下镇今年拆违52万平方米
超额完成年度任务

全民健身中心建成400米标准跑道

日前，塘下全民健身中心的400米标准跑道完成塑胶铺设和划线工作，红色的塑胶跑道全貌已呈现。该健身中心设有4个

网球场、670个座位，现工程已进入收尾阶段。工程验收通过后，该健身中心将会对外开放。 （特约记者 曹建光 记者 杨微微）

“快递实名制于 11 月 1 日

正式实施，无论是客户送包裹

去营业点，还是你们上门取件，

都要记录寄件人的身份信息。”

一行人在检查辖区内的一家快

递点时发现，该快递点实名制

信息登记不全，且灭火器已过

期。检查人员当场发放整改通

知书，责令其整改。

据了解，鲍田办事处经过

前期摸底，排查出辖区内快递

物流点 17 个，12 月 10 日以来，

每周组织两次以上的清理整顿

检查活动。该办事处综治办主

任张肖光表示，这些快递物流

点普遍存在监控安装不到位、

消防器材配备不齐、实名制信

息不全、部分包裹未开包检查、

个别快递点没有营业执照等问

题。

除鲍田办事处外，塘下镇

各个办事处也相继贯彻落实上

级部署，纷纷开展危爆物品寄

递物流行业清理整顿活动。本

次专项行动从 2015 年 11 月底

开始至 2016 年 6 月底结束，共

分全面清查、集中整治、建章

立制和巩固提高四个阶段，目

前已进入集中整治阶段。本次

专项行动旨在遏制重大涉爆涉

危案件和事故，斩断寄递、物

流渠道违法犯罪通道，提升维

护安全应急能力，加快构筑全

方位、立体化的公共安全防控

网。

塘下各办事处和各职能部

门全力落实整改、调处化解前

期排查时发现的隐患和纠纷；

采取挂牌督办、领导包案等方

式，解决重大问题隐患和矛盾

纠纷；对一时难以整改到位的

问题，限期整改督办，并在整改

完毕前依法暂停相关矿点、网

点及企业运行；涉及寄递物流

排查出来的问题，将上报上级

综治部门，由温州市综治办督

办温州市邮政局会同相关部门

研究整改解决。

本报讯（记者 黄国夫）近

日，塘下镇 30 多位人大代表来

到温州南塘大道瑞安汀田段、

新都国际大酒店等地，就群众

关心的道路交通、食品安全等

问题展开调查。

一行人首先来到温州南塘

大道瑞安汀田段施工现场。虽

然下着大雨，但施工现场依旧

忙碌，工人们身着雨衣紧张地

施工着。

南塘大道汀田段南起 104

国道瑞祥大道三期高填方路

段，北至振兴路以北 100 米处，

全长约 600 米，道路为双向六

车道城市道路，标准段宽度为

50 米 。 该 工 程 总 投 资 1.5 亿

元，于 2013 年 10 月 21 日开工

建设，预计明年 3 月底建成通

车。通车后，将有效缓解塘下

上金路口拥堵的交通状况。

人大代表们仔细询问了工

程进度以及建设中遇到的困

难，希望工程方能早日建设完

成，方便市民出行。

随后，一行人来到塘下新

都国际大酒店，视察食品安全

情况。在新都国际大酒店内，

采用“阳光厨房”模式，厨房的

门窗均为玻璃，市民可随时监

督厨师的工作情况，确保食物

制作过程的卫生。

在随后的座谈会上，代表

们纷纷发言，就提振实体经济、

建设塘岙底隧道等群众关心的

问题提出建议。

“政府的决策来自大家的

群策群议，希望大家大胆进言

献策，同时希望各位代表能做

好监督工作，督促政策落实情

况。”温州浙南沿海先进装备产

业集聚区塘下分区管委会主

任、塘下镇镇长候选人许道火

说，塘下工业基础深厚，但同时

也存在着一些困难，在工业转

型升级、基础设施建设、教育养

老等方面还需不断改进提升。

他希望各位代表能充分履职，

深入基层听取群众呼声，同时

要敢于担当，讲真话做实事，不

辜负群众的期望。

本报讯（记者 黄国夫）记者

近日从相关部门了解到，塘下镇

今年拆除违章建筑 52 万平方

米，超额完成既定的 50 万平方

米拆违任务。

走在塘西村沿河南路一带，

房子中间的消防通道通畅无堵

塞，和之前相比，得到了很大的

改善。

塘西村是塘下的中心地段

之一，出租房众多，道路两边商

铺林立、人口密集，为了能多拿

一些租金，一些村民动起了“歪

脑筋”，在消防通道上搭建起了

铁皮屋，使得原本就不宽敞的消

防通道变得更加狭窄，一旦发生

火灾，后果不堪设想。另外，由

于这些铁皮房和出租房共用一

张楼梯，只有一个逃生通道，存

在很大的安全隐患。

7 月 24 日上午，塘下镇联合

土地、住建、电力、公安、综合执

法中心等单位，对阻碍消防通道

的违章建筑实施拆除，现场拆除

了总面积达 800 多平方米的 30

多间违章建筑及 10 余间占用消

防通道的楼梯间，拆出了一条生

命线。

“消防安全工作是塘下镇政

府今年的重点工作之一，消防通

道 的 拆 违 是 绕 不 开 的 一 个 环

节。”塘下镇副镇长戴美东介绍，

塘西村打响了塘下镇今年消防

拆违第一炮，该项拆违工作逐步

延伸至全镇范围，韩田村、上金

村等多个村居的消防拆违工作

均取得了良好的效果。

除消防拆违外，该镇还紧抓

“五水共治”、“四边三化”等工

作，拆除路边、河边等违章建筑。

10 月中旬，罗凤办事处组

织人员拆除官山垟河沿岸的 40

多间违章棚屋，总计 1200 多平

方米。官山垟河处于塘下和瓯

海交界处，自“五水共治”开展以

来，罗凤办事处曾对该河道实施

整治，河水水质得到改善。

在整治的过程中发现，该河

沿岸搭建了不少棚屋，一些人在

棚屋内生活、经营，生活污水直

接倒入河内，治河成果无法长效

保持。为此，罗凤办事处组织人

员拆除了沿岸的违章建筑。下

一步，该办事处还将进一步美

化、绿化、洁化沿岸环境。

塘下镇人大代表开展视察活动
就道路交通、食品安全等展开调查

构筑立体化公共安全防控网

塘下镇重拳整治
危爆物品寄递物流行业

■记者 林翔翔

“每个包裹都要开包检查，不能遗漏。”日前，塘下镇鲍田办

事处综治办牵头，安监、派出所、市场监督等多部门联合开展

“危爆物品寄递物流行业清理整顿检查”活动，共检查了9家快

递点和2家加油站。
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执法人员检查寄递物流点


